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Обещать ли что-то друг другу перед армией?

Первая влюбленность. А может, и не первая, но, как кажется, самая-самая. На мир
смотришь через розовые очки. Веришь в то, что все вот так чудесно будет всегда. И
совсем не думаешь о том, что есть вещи, которые все это могут разрушить. 

Армия. Призыв. И он уходит, и остается лишь именем на губах, образом где-то там за
1000 км, письмами в почтовом ящике и фотографией на столе.

И перед каждым из вас стоит очень сложный вопрос:
«А ждать ли?»
«Дождется ли?»

Армия – это не расставание на пару недель, когда едешь к бабушке или на море. Это не
просто романтика или проверка чувств. Это жизнь, которая все расставляет по своим
местам и зачастую не так, как думается.

И прежде чем обещать ждать, и прежде чем просить, чтобы дождалась – хорошенько
подумайте. 

Во-первых, помните, что окружающая обстановка у каждого из вас будет совсем разная.
Жизнь в полку монотонная и однообразная, 365 дней сливаются в одни сутки. В такие
моменты думать о плохом совсем не хочется, плохого и в быту армейской жизни хватает.
Это предрасполагает к романтической вере в то, что после возвращения все у вас будет
хорошо. И в голове уже рисуется сценарий свадьбы, и выбираются имена детей. 

А вот жизнь «на свободе» совсем другая, «прелести жизни» подстерегают на каждом
шагу, и устоять так трудно. Буквально через месяц, когда не видишь его рядом, с глаз
слетают розовые очки, на горизонте появляются эти великолепные метр восемьдесят с
голубыми глазами, перед которыми невозможно устоять. И теперь верится, что именно
эти отношения самые-самые. А тот, кто в армии – он-то верит, что его ждут!
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Еще подумайте о том, что вы повзрослеете, преобразитесь и внешне и психологически. В
армии из мальчиков делают мужчин. В городе девочка превращается в женщину. На вас
влияет разная окружающая среда, вы меняетесь с учетом воздействия окружающего
мира. Могут измениться жизненные ценности, приоритеты и цели. 

Представьте себе, что она выстояла, ее чувство выдержало столь долгую разлуку. И вот
вы вместе, но тут происходит неожиданность: ему хочется свободы, теперь его не
держат рамки воинского устава и он полностью принадлежит сам себе. А она
подсознательно считает его своей собственностью, их отношения теперь навеки, ведь
он столько ей наобещал – и свадьбу, и детей, и что все будет хорошо. Возникает масса
конфликтов: он хочет пожить для себя, ведь жизнь в четырех стенах полка не так
разнообразна. Она хочет, чтобы он жил для нее, ведь он «обязан», она же дождалась.
И если один не начнет понимать другого, не пойдет на уступки, то это приведет к
разрыву.

Итак, стоит ли обещать, если вы не знаете, куда повернет жизнь? Ведь может
наступить момент, когда надо будет сообщать, что его больше не ждут. Хорошо, если у
него психика уравновешенная. А если нет? Сколько парней погубили из-за этого свою
судьбу.

А стоит ли просить ждать, не лучше ли будет отпустить? Дождется – хорошо, нет, что
ж, такова судьба. Пускай ее действия не будут скованы обещанием ждать. Да и он не
будет бояться получить весточку от «доброжелателя» о том, что видел ее там-то и
там-то, с тем-то и тем-то.

Да, это жестоко, но это реалии жизни, которые, к сожалению, не видно за розовыми
очками влюбленности. Не бойтесь остаться просто друзьями. Ведь лучше, встретившись
снова, найти одного хорошего друга, чем врага, которому вы причинили боль.
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